

GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



"Año de la Promoción de la Industria Responsable y del Compromiso Climático".

NOTA DE PRENSA №167-2014-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Organizaciones sociales alistan presencia en I Audiencia Pública Regional en Celendín

Presidente César Aliaga rendirá cuentas al pueblo este jueves 3 de julio a las 11 de la mañana.



Diversas organizaciones sociales, representantes de instituciones públicas y privadas confirmaron su participación en la I Audiencia Pública Regional 2014 que esta vez se realizará el próximo 3 de julio a en la provincia de Celendín, a partir de las 11 de la mañana.

El presidente regional César Aliaga Díaz manifestó que:

"Entre las organizaciones que estarán presentes en la rendición de cuentas de la gestión regional, están las rondas campesinas: protagonistas de la lucha en favor del agua y el medio ambiente y principales promotoras de la democracia en el país".

Como se sabe, esta Audiencia Pública se desarrolla en cumplimiento al Art. 24 de la Ley Orgánica de Gobiernos Regionales No. 27867 y a la Resolución Ejecutiva Regional No.300-2014-GR.CAJ.P. Y con el objetivo de transparentar las acciones de gobierno, dando información de las obras y proyectos la actual gestión realiza en toda la región.

Este espacio servirá también para despejar dudas de la población respecto al manejo del presupuesto en todas las dependencias del Gobierno Regional Cajamarca.

Cabe recordar que la presente gestión, hasta la fecha, ha realizado seis audiencias públicas similares entre los años 2011-2013, teniendo como escenarios: Cajamarca (hasta en 3 oportunidades), Chota, Jaén y Cajabamba. La sétima audiencia pública de la presente gestión se desarrollará en Celendín; este evento democrático será un homenaje a los mártires de la lucha por la defensa del agua y la dignidad de Cajamarca.

Al ingresar al último tramo de la gestión podemos mencionar algunos proyectos que ha impulsado presente gestión: Se ejecutan 61 proyectos de electrificación rural para más de 400 mil habitantes, por un valor de 355 millones 171 mil 330 soles (varios inaugurados); 5 grandes proyectos orientados al cuidado del medio ambiente y el agua (24 millones de soles); 20 proyectos agropecuarios (42 millones de soles); construcción de 60 instituciones educativas, por 123 millones de soles (4 UGELs y 4 proyectos de extensión); 14 proyectos de infraestructura y equipamiento en Salud, por 120 millones



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



"Año de la Promoción de la Industria Responsable y del Compromiso Climático".

974 mil soles (ejecución de construcción de Hospitales de Cajabamba y Jaén); 20 obras en infraestructura vial, por más de 100 millones de soles; entre otros.

Se agradece su difusión Cajamarca, 20 de junio de 2014

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS

GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA